ンクリートを使う時の費用は私達、税教室で知ることができました。コした。その答えは七月に行われた租こから出ているのかと疑問を持ちましかし、コンクリートの費用はど なして上級して上級して上級して上級して上 にり、橋がなくなったしてしまったり道路が人きな被害を与えま_四月に起こった熊本地 たが し地 地割れた。気に、 しれ家、ましが熊



三加和中学校 <u>17</u> (住 吉)

三年 彩也華

和 金と私達 水町教育長 0 暮 5

私の住む和水町では、十八歳までの和水町に住む子どもは、病院でお金がかかりません。もちろん無料でいるのです。和水町が出してくれているのです。和水町が出してくれているのです。このように私達は、税金を納めることによって、利金とによって、身近な場所に税金が町に納めた税金です。このように私達は、税をを知ることによって、町民全員で支え合っていませんでした。また、税が増えると品物も高くなると、あまり良い印象をもっていませんでした。また、税がおよくしてくれているということができました。私は、つまであまり税に興味をよりよくしてくれているというとして、税金を大切にするというろうを広げていきます。

す 「会費 をみ んら なで出-で出し合っていまりービスのためのは、個人では行うば「会費」のようばが会さいまり

して倒本

だされてきないサービ なものです。私達は、個でものです。私達は、個でいわば「今日のいわば「今日のいわば」の す に大きく貢献していまに税金は、私達の生活も税金が使われていまっまた、仮設住宅の建いる税金から出ている

Q1. いつ、だれが、税金をつくったの?

A1.「魏志倭人伝」によると、『3世紀ごろの弥生時代に、女王卑弥呼が支配する 邪馬台国に「租」という税金があって、建物や倉庫に集めた税を納めていた』と 書かれています。この時代の税は、今のようにお金で納めていたのではなく、水 田でとれた収穫物で納められていました。弥生時代には、稲作が始まり「むら」 がつくられるようになりました。またそのころには、しだいに貧富の差が生じ、 支配する者とされる者との関係ができてきたこと、稲作や「むら」の方針を決め るのに「占い」が使われ「神」という考えができてきたことにより、支配者や神 に対する貢ぎ物として、税がつくられたのでしょう。

Q2. 税金は、なぜ税金というのですか?

A2. 大化の改新(645年)以前の今から1.300年以上の昔、「税(たちから) | 、「役(えだち) | 、「調 (みつぎ) | という、3つの税がありました。

- ①「税(たちから)」は、穀物を納めること
- ②「役(えだち) | は、労役を提供すること
- ③「調(みつぎ)」は、穀物以外のものを納めること

でした。昔は、生活をするうえで穀物がとても重要でしたので、穀物を納めさせるようにしていましたが、 穀物は保管や運搬に不便でした。このことから、明治6年(1873年)に穀物に代わり、お金で納めるように 制度を変えました(地租改正)。そこで、「税」をお金で納めることから「税金」と言うようになりました。

●税金を納めるのは、国民の義務(日本国憲法第30条)です。

世の中には1人ではできないことがたくさんあります。みんなが幸せで豊かな生活をするには、協力し合うこと、つまり分担するこ とが必要になってきます。国や地方公共団体は、行政活動を通じ、私たちの生活に欠かすことのできない公共サービスを提供していま すが、この行政活動に必要な経費を、私たちは税金というかたちで負担しています。税金は共同社会を維持するための、いわば会費で あるということがいえます。

平成28年度中学生の「税についての作文」

平成28年度中学生の「税についての作文 | 表彰式 が11月12日(土)に玉名市で開催されました。

今年度は荒尾玉名地域の中学校16校から1.981編の 応募があり、和水町から2人の生徒が表彰されまし た。また、「税についての作文 | 募集について特に 協力が顕著な中学校として三加和中学校に全国納税 貯蓄組合連合会から作文募集推進校感謝状が贈られ ました。



●和水町長賞……………… 菊水中学校3年

北川ほのかさん(大江田)

●和水町教育長賞 …………………… 三加和中学校3年

そんな中でも、和水町では少子高格化対策として、産まれてから高校と比べ充実されており住みやすく、住民にとってもやさしい町で、く、住民にとってもやさしい町では、税金はすばらしいと思うけれど、国民を助ける生活のために使われるのならば、社会はすばらしいと思うけれど、国民を助ける生活のために使われるのであれば、税金はすばらしいものに使われるのならば、上げないが、「税」に感謝をして、週心を持ち、視野を広が、「税」に感謝をして、過ごしていましたが、これからは社会の出来事にも関心を持ち、視野を広げ、「税」に感謝をして、過ごしていきしたが、これからは社会の出来事にも関心を持ち、視野を広げ、「税」に感謝をして、過ごしていきしたが、これからは社会の出来事にも関心を持ち、視野を広げ、「税」に感謝をして、過ごしていきたいと思います。

たいら 彩也華さん(住 吉)

● 全国納税貯蓄組合連合会 作文募集推進校感謝状 ………… 三加和中学校

なすた、 いとは りべ た た そ う き を まて教 しの科

私は今まで税について、ほれていることを知り驚いたこれていることを知り驚いたこれていることを知り驚いたこれていることを知りませんでした。 も見、三分の一は国の税金でで、先生達のお給料は三分ので、先生達のお給料は三分のでした。 で、先生達のお給料は三分ので、先生達のお給料は一ついて、ほれていることを知り驚いたことがありませんでした。 をゆー校校の改るル教で一 つ金室 わがが めもの育はは ての施が、教 か深行

つくわ



菊水中学校 三年 北川 ほのか

(大江田)

でする、最大の時期になってきていまして、過ごしていかなくてはならないと思いました。 製な問題になってきています。小中学校共に人数が減り続け、各学校で学校共に人数が減り続け、各学校で学校共に人数が減り続け、各学校で学校共に人数が減り続け、各学校でできました。
これにも、町や国の税金が大きく関表が、次の時期になってきました。 た。 して、過ごしてい して、過ごしてい と思いました。 このように、私 いつれ私 かーてた なついち なくてはならないるのも税金のも税金のも税金のも税金の

5 広報なごみ 2017 January

水町長賞